



Appel à candidatures pour le Prix UNESCO/Emir Jaber Al-Ahmad Al-Jaber Al-Sabah pour l'autonomisation des personnes handicapées par les technologies numériques

Le Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique (Direction Générale de la Coopération Internationale) informe que l'UNESCO lance un appel à candidatures pour le Prix UNESCO/Emir Jaber Al-Ahmad Al-Jaber Al-Sabah pour l'autonomisation des personnes handicapées par les technologies numériques.

Ce Prix a pour but de récompenser des personnes et des organisations ayant apporté une contribution exceptionnelle à la promotion de l'inclusion des personnes handicapées et à l'amélioration de leur qualité de vie grâce à l'application de solutions, de ressources et de technologies numériques. Le but de ce prix est de récompenser les activités de personnes, groupes, organisations ou centres spécialisés qui promeuvent une éducation inclusive de qualité pour les personnes ayant un handicap intellectuel.

Le Prix s'articule autour de trois axes thématiques qui occupent une place importante dans les activités de l'UNESCO en faveur des personnes handicapées:

- formulation de politiques, plaidoyer, coopération et partenariats ;
- création et élaboration de solutions numériques, d'environnements et de processus favorables, notamment d'outils et de ressources ;
- développement et renforcement des capacités des personnes pour créer, adapter et utiliser des solutions numériques de manière économiquement rentable et viable.

Le Prix consiste en une somme d'un montant total de **40 000 \$US** partagée à parts égales entre la personne lauréate et l'organisation lauréate.

Pour plus d'informations et le téléchargement du formulaire de candidature, vous pouvez consulter le site web suivant:
<https://fr.unesco.org/prizes/digital-empowerment>

Les candidatures devront parvenir à la Direction Générale de la Coopération Internationale sous couvert des établissements dont relèvent les candidats avant le **22 septembre 2018**.